
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence 84539651

Prix 1 150 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Notre agence vous propose ce superbe trois pièces, situé au 2ème étage, offrant

une  vue  panoramique mer  et  montagnes,  proche du  centre-ville  et  du  Palais  des

Festivals.Situé  au  pied  des  plages,  cet  appartement  lumineux,  climatisé  et

entièrement rénové offre un cadre de vie idyllique.Il  se compose d'un séjour avec

cuisine ouverte équipée, d'une chambre et d'un bureau (actuellement aménagé en

chambre) et de deux salles d'eau avec toilettes.De nombreux placards permettent

par  ailleurs  un  rangement  optimal.Une  place  de  parking  couverte  dans  une

résidence voisine vient compléter le confort de ce ...

Our  agency  offers  this  superb  three-room  apartment,  located  on  the  2nd  floor,

offering panoramic sea and mountain views, close to the city center and the Palais

des  Festivals.Located  at  the  foot  of  the  beaches,  this  bright  and  completely

renovated apartment offers an idyllic living environment.It  consists of a living room

with open kitchen, a bedroom and an office (currently converted into a bedroom),

and two shower  rooms with  toilets.Many  cupboards  also  allow optimal  storage.A

covered parking space in a nearby residence completes this property.

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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